
○アンケート結果報告
　 　当日は、お忙しいところご出席いただきまして、また、アンケートにご協力いただきまして

ありがとうございました。ここにその結果を報告いたします。

学生 45 41
卒業生 6 6
教職員 13 7

計 64 54
.

Ⅰ．所属について
学生 39
卒業生 2
教職員 1

計 42
（アンケート回収率66％）

学年別内訳 学生男女比
6年 8 男 3
5年 7 女 34
4年 8 不明 2

3年 0 計 39
2年 2
1年 14

計 39
＊3年生は試験期間中

Ⅱ．講演会について
（１）講演会はいかがでしたか
非常によかった 37
よかった 5
ふつう 0
あまりよくなかった 0
非常によくなかった 0
参加していない 0

計 42

（２）その理由を教えてください
・ 経験に基づくリアルな話が聞けたのでよかったです。
・ とても興味深く、引き込まれるお話だったから。
・ 具体的にご自身の経験をお話し下さったから。グラフなどがわかりやすかったから。
・ 女性と男性両方の経験談・意見を聞けたのがよかったです。
・ 卒業生の先輩方のリアルな経験談が聞けてとても良かった。男性側のお話を聞けたこともよかった。
・ ワークライフバランスの重要性を考えるきっかけになった。
・ 色んなお話を聞けて楽しかったです。
・ 自分のことについても考える機会となった。
・ 自分の将来について深く考えられた。
・ 色々な話が聞けてよかった。様々な具体的な話を聞いて「こういう方法があるのだ」と刺激をうけた。
・ 先輩医師の方のリアルなお話がきけてとてもよかったです。
・ いろいろな育児、結婚の形があるのが分かって、とても良かったです。
・ このように卒業生の実体験をお聞きする機会はあまりなかったので良い経験になりました。
・ 自分の興味あること（いつ子供を産むか、育児と仕事の両立について）を聞くことができたから。
・ 卒後のライフバランスのいろいろなケースがきけて参考になった。
・ 先生の様々な経験を聞けてよかったです。
・ 実際の話がきけたことで、今まで考えたことのない点も考えるきっかけになりました。
・ 卒後の具体的な働き方、考え方をきくことができたから。
・ 卒後のことについて考える機会ができて良かったです。実際に経験された方のお話をきけて良かったです。

講演会参加者 懇談会参加者

学生, 
39 

卒業生, 
2 

教職員, 
1 

所属について 

非常に

よかっ

た, 37 

よかっ

た, 5 

講演会について 



・ 3パターンの先輩のお話がきけて充実していた。
・ 自治内で結婚されている人の話やさまざまな困難をかかえながらも両立されている人の話をきけてよかった。
・ 目からウロコな情報が聞けた。男性からのライフワークバランスについての考えを聞けた。
・ 卒後についてのイメージを考えるいい機会となりました。
・ 育児の形態はさまざまで非常に参考になりました。
・ 先生方の働いている様子や義務のすごしかたを知ることができた。
・ 将来の想像ができた。
・ 男性サイドの話がきけた。
・ 男性視点がきけたので。
・ 日頃考えないことを考えるきっかけになった。
・ 貴重な体験をお話いただけたので。
・ 女性だけでなく男性側の講演もあり、”イクメン”と医師のことについて考えるキッカケになった。
・ いろいろなワークライフバランスの事例で参考になった。
・ 色々な方の経験談をきけた。

Ⅲ．懇談会について
（１）懇談会はいかがでしたか
非常によかった 33
よかった 9
ふつう 0
あまりよくなかった 0
非常によくなかった 0
参加していない 0
未記入 0

計 42

（２）その理由を教えてください
・ 楽しくいろんな人と話せました。
・ 自分の知りたいことについて、十分に知ることができたから。
・ 漠然とした不安があることに対しても優しくアドバイスをくださったから。
・ 様々なワークライフのパターンを聞くことができたのでよかった。
・ 普段はお話することのない大先輩と談笑しつつ卒後のことについて話せたのは良い経験でした。
・ おいしかった！
・ 先生方の生の声を聞けた。
・ ごはんがとてもおいしかった。先生に質問したら、丁寧にこたえてくださった。
・ 普段お聞きできないお話をきかせていただけて、将来をイメージするヒントをもらえました。
・ 今後のつながりを作る良い機会になりました。
・ おいしい食事を楽しくいただくことができたから。
・ 卒業生の先生と直接ききたいことをいろいろきけたのでとてもよかった。
・ キョリが近く、気軽にお話できたから。
・ 先生とお話できてよかった。
・ たくさんの先生や学生さんと話すことができた。
・ 先生方がとても気さくに話してくださいました。
・ 学生時代にしておくべきことを気軽に聞けた。立食形式がよかったのだと思います。
・ いろいろな先生とお話することができた。
・ フリータイムに色んな先生方の話をきけた。
・ 小島先生とおはなしできました！
・ 先輩との対話は、一番勉強になります。（医師の結婚や子育てのことは親に聞いても分からない）
・ 気さくな雰囲気で話すことができた。
・ 個人的な質問をできる機会となったため。（公で聞きにくい質問など）
・ 食べながらの方がフランクに話しやすい。
・ 学生さんとたくさんお話できた。
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（３）グループワークはいかがでしたか
非常によかった 30
よかった 11
ふつう 1
あまりよくなかった 0
非常によくなかった 0
参加していない 0
未記入 0

計 42

（２）その理由を教えてください
・ 具体的な問題について知れた。
・ 医師の方の意見もまじえつつ話し合いができたから。
・ 育児サービスで先生が利用されているものなどを紹介していただけたから。
・ 先輩方とお話できてよかった。
・ 聞いたお話に関することを実際のケースに当てはめて考えられたのが良かった。
・ 考えを深めることができた。
・ 女医さんの実体験としての対策を聞けて勉強になりました。
・ 実際の働く様子もわかった。
・ 楽しかった。
・ 自分だけでは気づけない可能性を知ることができてよかったです。
・ いろいろな人の意見が聞けて良かったです。
・ 自分の知らないことを、いろいろな視点で教えていただけたから。
・ 子どもをもったあとのことを考えたことがなかった。
・ トラブルとか、あまり考えたことがなかったから。
・ 実際にありそうなシチュエーションについて考えられてよかった。グループの先生にたくさん教えていただけた。
・ 楽しく意見交換できた。
・ 現役の先生の意見を聞くことができた。
・ 少人数で自分の意見を言いやすかったです。
・ 実際にありそうなテーマで話し合えて勉強になった。
・ リアルな例でした。
・ シチュエーションをリアルに想像することで、将来陥る可能性のある問題に対して対策を考えることができた。
・ とてもリアルな内容で、話し合いつつ、先生方が自然と「私もこうだった」と色々と話して下さったから。
・ よくありそうな状況について考えて、色んな意見をきくことができた。
・ 各tableに先生がいらして下さって、とても話ができたのがよかった。

Ⅳ．その他
（１）場所はいかがでしたか
学生寮 39
教育研究棟 4
その他 0
未記入 1

44
（複数回答）

（２）次回も参加したいと思いますか
思う 39
思わない 0
わからない 3
未記入 0

計 42

思う, 
39 

わから

ない, 3 

次回参加について 

非常によ

かった, 
30 

よかっ

た, 11 

ふつう, 1 

グループワークについて 

学生寮, 
39 

教育研

究棟, 2 

未記入, 
1 

場所 



（３）次回（来年）の開催時期はいつ頃が好ましいですか
春：4～6月 12
夏：7～9月 14
秋：10～12月 10
冬：1～3月 4
その他 1
未記入 5

計 46
（複数回答）
その他の回答：いつでも大丈夫

（４）ぜひ話を聞いてみたい！という卒業生がいれば教えてください
・ Dr同士ではなく、女医が常勤で夫が主夫やパートなど、子育てを主にやっている人の話がききたいです。
　また、学生結婚した人の話がききたいです。

・ 日高先生
・ 義務年限を途中で放棄した卒業生の話
・ 山本夫妻、先生方

（３）今後取り上げてほしいテーマ・要望等ありましたら教えてください
・ 失敗例もぜひ聞きたいです。
・ 学年が違った場合に生じた支障などがあればお話しが聞きたいです。
・ 結婚していない方のお話をきいてみたいです。
・ 男性医師の働き方
・ 男の子にもっときてほしい！
・ 医師同士ではないカップル。女医とフツー？の人。
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